

## Au creux de l'oreille

---

### *Cyclos*

Les cyclotouristes du Turenne cyclo-club sont inlassables ! Le 20 mai prochain, le président, Francis Usséglio, les entraînera sur les pas de la princesse Charlotte... Il s'agit bien entendu de l'illustre représentante de la famille de la Tour d'Auvergne dont le berceau de la famille est la vicomté de Turenne. Soit un périple de 761 kilomètres (pile-poil), huit départements, des étapes de 216 km pour la plus longue à 49 km lors de la traversée de la Corrèze. Ils seront trente-neuf vaillants du guidon au départ de la balade, dont six dames qui ne manquent pas de mollets ! Du château fort de Sedan à celui de Turenne... Symbolique et sacrément sportif !